

BAB V

KESIMPULAN, IMPLIKASI DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan dan diuraikan pada bab sebelumnya, maka dapat disimpulkan, bahwa terdapat hubungan yang positif antara Locus of Control dengan hasil belajar siswa. Bahwa Locus of Control berupa Percaya Diri sebesar (21%) memiliki korelasi yang tinggi terhadap perubahan hasil belajar siswa, sebaliknya Locus of Control Kerja Keras sebesar (11%) memiliki korelasi terendah dibandingkan faktor lainnya yang mempengaruhi perubahan hasil belajar siswa.

Variabel Hasil Belajar Siswa (Y) di SMK Al Bahri Bekasi, dapat ditentukan oleh Locus of Control (X) sebesar 95,12 % dan sisanya 74,77 % ditentukan oleh faktor lainya, seperti Motivasi,Minat,Hubungan Keluarga,Lingkungan sekitar.

B. Implikasi

Berdasarkan kesimpulan yang telah dikemukakan, bahwa terdapat hubungan yang positif antara Locus of Control dengan hasil belajar siswa kelas XI Pemasaran di SMK Al Bahri Bekasi.Hal ini membuktikan bahwa Locus of Control merupakan salah satu faktor yang menentukan hasil belajar siswa.

Mengingat Locus of Control mempunyai peranan penting dalam meningkatkan hasil belajar siswa maka perlu meningkatkan mutu dan fasilitas yang dibutuhkan dan sesuai dengan pembelajaran. Dengan demikian hasil

penelitian ini sesuai dengan deskripsi teoritis maupun kerangka teoretis yang diajukan.

Implikasi dari penelitian ini adalah SMK AL BAHRI Bekasi harus meningkatkan kepercayaan diri siswa , sehingga dapat merangsang dalam meningkatkan hasil belajar siswa. Berdasarkan hasil pengolahan data terlihat bahwa Locus of Control adalah faktor yang paling dominan. Hasil belajar yang baik adalah yang memiliki tingkat Locus of Control yang tinggi, yang dapat memberikan pengaruh terhadap hasil nilai Ujian Akhir Semester yang baik , sehingga hasil belajar pun naik.

Berdasarkan penelitian ini pula, masih terdapat satu indikator dalam penelitian yang terbilang rendah dan membutuhkan perhatian dari sekolah maupun orang tua dengan memperhatikan dan menggunakan sumber belajar yang berada di lingkungan masyarakat. Sehingga siswa tersebut dapat terpacu untuk meningkatkan hasil belajarnya.

C. Saran

Berdasarkan kesimpulan dan implikasi yang dikemukakan di atas, saran-saran yang kiranya dapat diberikan oleh peneliti dalam rangka meningkatkan hasil belajar belajar adalah:

1. Meningkatkan Kepedulian dari pihak guru, orang tua, maupun sekolah dalam hal ini SMK AL BAHRI Bekasi untuk memaksimalkan Locus of

Control yang dapat digunakan dalam mendorong siswa untuk lebih kompetitif mendapatkan hasil belajar.

2. Perlu memaksimalkan faktor-faktor yang bisa meningkatkan hasil belajar dari pihak guru maupun individu dari setiap siswa SMK AL Bahri Bekasi.